

Listos, los candidatos para elección de Atlautla

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Este fin de semana se registraron los candidatos a presidentes municipales por la elección extraordinaria de Atlautla. Las distintas fuerzas políticas que participarán en el proceso del siguiente 15 de mayo dieron su respaldo a sus aspirantes.

El Revolucionario Institucional (PRI) y el Acción Nacional (PAN) registraron a María del Carmen Carreño García como aspirante a la municipalidad. El dirigente del tricolor, Eric Sevi-

lla Montes de Oca, afirmó que buscarán ofrecer un proyecto a los habitantes que atienda las necesidades de sus habitantes.

“Vamos a estar a la altura del esfuerzo de las familias, de los sueños que merecen todos los habitantes de Atlautla”.

Por su parte, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) dijo que competirá solo y en esta ocasión lo harán de la mano del ex presidente y ex diputado local, Raúl Navarro.

“Tenemos la oportunidad de hacer historia en el municipio

de Atlautla, hoy acompañamos a la planilla que habrá de participar en la elección extraordinaria que se celebrará el próximo 15 de mayo en este municipio”.

Morena formalizó una alianza con el Partido del Trabajo (PT) para este proceso, y por esta alianza participará Dolores Hermenegildo Lozada Amaro como el abanderado de ambas expresiones políticas.

Respecto a los partidos Verde Ecologista de México, Encuentro Solidario, Movimiento Ciudadano, Fuerza por México

y Redes Sociales Progresistas, registraron a sus candidatos en reuniones reducidas.

Por su parte, Nueva Alianza Estado de México fue la fuerza política que no registró un competidor a pesar de que tuvieron la posibilidad de hacerlo ante el órgano electoral.

Es de recordar, que la elección extraordinaria de Atlautla es repetida luego de que se registrara un caso de violencia política de género en contra de una de las candidatas por la aparición de mensajes intimidatorios. —

CLAVES

Proceso

El Consejo municipal de Atlautla recibió el registro de ocho aspirantes a la presidencia municipal.

Preparación

IEEM probó la funcionalidad del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

Competencia

En total seis partidos y dos coaliciones solicitaron su registro a la junta electoral para los comicios.

ATLAUTLA

Carmen Carreño se postula como candidata de coalición PRI-PAN para alcaldía de Atlautla

María Isabel Sánchez

Luego de realizar una caminata con la militancia por una de las principales vialidades de Atlautla, María del Carmen Carreño García, en compañía del líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI), entregó su petición ante el IEEM para participar como candidata de coalición con el PAN y participar como alcaldesa a la presidencia municipal de Atlautla.

"Vamos a estar a la altura del esfuerzo de las familias, de los sueños que merecen todos los habitantes de Atlautla", aseguró Eric Sevilla Montes de Oca, presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), tras acompañar a la candidata a la alcaldía de Atlautla, en la elección extraordinaria del 15 de mayo, señaló el líder estatal.

Comparten principios y sueños

El dirigente priista, acompañado de Jaime López,

secretario general Adjunto del Partido Acción Nacional en el Estado de México, afirmó que el PRI va coaligado con el PAN en esta elección "porque compartimos principios y sueños; porque también quieren el bienestar".

El dirigente estatal recordó que esta elección se repuso por violencia de género y se hizo con justicia, "porque faltándole el respeto a una mujer se le faltó a todas las mujeres

de Atlautla". En la figura de Carmen, dijo, "hoy están representadas las mujeres".

Rescatar Atlautla

La candidata agradeció las muestras de cariño de sus vecinos y afirmó que es el momento de rescatar a Atlautla del atraso en que ha vivido por más de 10 años.



El secretario general del PAN en EdoMéx afirmó que el PRI va en coalición con el PAN porque comparten principios y sueños.